

Cependant nous ne verrons pas cette curieuse édition expurgée. On attendra à Bruges que les oreilles méticuleuses de Guillaume et de ses amis ne puissent plus être offensées. Bossuet ne changera pas son texte.

ANGLETERRE

Dans presque toutes les langues. — A Londres, on a les plus grandes facilités possible de se confesser chacun dans sa langue. Il y a deux églises pour se confesser en chinois, cinq, en hollandais ; quatre, en flamand ; quatre-vingt-huit, en français ; trois, en gaélique ; vingt-quatre, en allemand ; une, en grec ; une, en hongrois ; une, en lithuanien ; une, en russe ; deux, en maltais ; deux, en polonais ; deux, en portugais ; seize, en espagnol ; trente-huit, en italien. Les noms de ces églises sont dans le *Catholic Directory*, avec une indication spéciale.

ÉTATS-UNIS

La plus vieille paroisse. — La Floride célèbre, cette année, le trois cent-cinquantième anniversaire de l'arrivée des Espagnols. En 1565, plus d'un demi-siècle avant la venue des Pèlerins du Cap Cod, les Espagnols fondaient la paroisse de Saint-Augustin en Floride, la plus ancienne et la plus vénérable paroisse de tout le pays. Saint-Augustin possède un registre des naissances et des mariages complet, depuis l'an 1594 jusqu'à nos jours.

Une nouvelle assistance. — Les États-Unis formeront désormais une « Assistance » de la Compagnie de Jésus.

« Assistance » est le mot employé pour désigner le champ de juridiction de chacun des cinq subalternes immédiats du général.

Le Général des Jésuites avait jusqu'à présent cinq assistants qui formaient avec lui le gouvernement supérieur de l'Ordre.

Et les États-Unis faisaient partie de l'Assistance Anglaise qui comprend aussi l'Irlande et le Canada.

Le R. P. Thomas Gannon, provincial de Missouri, devient le premier assistant Américain. Il est nommé à vie.

Les autres « Assurances » sont l'Italie, la France, l'Espagne avec l'Amérique espagnole, l'Angleterre avec l'Irlande et le Canada, la Belgique et l'Allemagne.

Un pauvre rapport. — Sous ce titre le *New World*, journal officiel du diocèse de Chicago, publie la liste des dépenses d'une société de l'endroit qui se proclame catholique avant tout. On y a déboursé l'an dernier : pour cigarettes, \$275 ; pour danses, \$125 ; pour jeux, \$200 ; primes à des acteurs, \$50 ; pour voitures et automobiles aux enterrements, \$238 ; pour des fleurs, \$105 ; pour le repos de l'âme des frères défunt, \$30.

Nous avons chez nous des familles qui ressemblent à cette société.

Où mène l'apathie des catholiques. — Le *Catholic Register* de Denver, Colorado, annonce qu'il va bientôt être obligé de suspendre sa publication, si les catholiques ne viennent pas à son secours. Le journal s'en prend surtout aux classes dirigeantes, qui devraient bien en effet faire quelque chose au point de vue catholique.